

上野小だより

上野村立上野小学校
学校通信 第11号(担当:梯)
令和5年3月1日発行

6年生を送る会 -子ども達の成長を強く感じました

2月22日(水)、6年生を送る会が体育館で行われました。4、5年生から立候補した6名の実行委員を中心に、4、5年生全員が力を合わせて、素晴らしい「6年生を送る会」をつくり上げてくださいました。

大きくかわいい声で6年生一人ひとりへの思いと感謝を伝えた1・2年生による劇「大きなかぶ」、きれいな歌声と歌詞とともに思い出される6年生との日々が胸に響いた3・4年生による「上野小の思い出、一つだけ教えて」、6年生と一緒にクイズを進めながらみんなを楽しませてくれた5年生による「あなたは小学6年生みたいにかしこいの? ~6年生の思い出クイズ~」、普段は見られない職員の個性が発揮された「はなれていても心は一つ」、そして6年生による、上野村への熱い思いと将来の夢と希望、下級生へのメッセージを伝えた「6年生がおくるもの」。一人ひとりが自分の思いと考えを自分の言葉で伝える素晴らしい姿でした。

いよいよ3月。新しい学年、新しい生活へと向かう月となりました。子供達が、自信と成長の喜びをもって4月へ向かっていけるよう、また、家庭・地域の方々と一緒に子供達の成長を喜び合える3月にしたいと考えております。今月もご協力のほど、よろしくお願いいたします。



1・2年



3・4年



5年



6年



前日準備

リーダーシップを発揮して活動する5年生の姿が素晴らしかったです。先生の指示を待つのではなく、「次にやることは」と考え、4年生へも声をかけ、自分達から動いていました。上野小学校のリーダーとなる4月へしっかり向かっています。

きのこセンター・漁協見学

3年生が、上野村きのこセンターと上野村漁協の見学へ行ってきました。どちらの施設でも、お客さんのことを思い、より良く育てる工夫が数多くされていました。話を聞いた子供達



は、きのこが育ちお店に並ぶまでの過程や、魚が育ち川へ放流されるまでの過程を知るだけでなく、エネルギーや資源の循環、自然環境と自分達の暮らしのつながりについても学んでいました。説明をしてくださった方の仕事に対する熱い思いに触れられたことも、子供達にとって、とても貴重な機会になりました。本物を通した実感は、子供達を大きく成長させます。

校内持久走大会へ向けた練習が再開しました



新型コロナウイルスの影響で、3学期に延期となった持久走大会へ向けた練習が再開しました。3/1には、3・4年生が試走を行いました。子供達の走りは力強く、その走りど頑張りには驚かされます。3/9の本番へむけて、子供達の頑張りが続きます。

英語学習の新たな取組



来年度の新たな取組として、3年生から6年生までの子供達が、新しい英語教材を体験しています。15分間、外国に住んでいる先生とオンラインでつなぎ、1対1で英会話を学ぶというものです。子供達は、ドキドキしながらも楽しさを感じたようです。

| 日 | 曜 | 3月の主な予定 | 16 | 木 | 花まる学習会 | 読書の日 |
|----|---|----------------------------|----|---|-----------------------------|------|
| 1 | 水 | | 17 | 金 | | |
| 2 | 木 | 「総合的な学習」発表(6年) 読書の日 | 18 | 土 | | |
| 3 | 金 | 漢字・計算検定 | 19 | 日 | | |
| 4 | 土 | 高反教室(閉校式) | 20 | 月 | 卒業式予行練習 大掃除 職員研修 集団下校 15:00 | |
| 5 | 日 | | 21 | 火 | 春分の日 | |
| 6 | 月 | 職員会議 集団下校 15:00 | 22 | 水 | 卒業式前日準備 | |
| 7 | 火 | 委員会(3年見学) | 23 | 木 | 卒業式 集団下校 12:20(1~5年) | |
| 8 | 水 | | 24 | 金 | 修了式 離任式 集団下校 10:30(1~5年) | |
| 9 | 木 | 校内持久走大会 個人面談 読書の日 | 25 | 土 | 学年末休業日 | |
| 10 | 金 | (持久走大会予備日) | 26 | 日 | | |
| 11 | 土 | 家庭教育学級 | 27 | 月 | | |
| 12 | 日 | | 28 | 火 | | |
| 13 | 月 | 職員研修 集団下校 15:00 | 29 | 水 | | |
| 14 | 火 | | 30 | 木 | | |
| 15 | 水 | 家読の日 | 31 | 金 | | |